



Des entreprises locales sur le chantier

Des entreprises locales sur le chantier Sur les neuf entreprises choisies par l'Établissement public national d'aménagement et de restructuration des espaces (Épareca), «sept sont de la Somme et deux de l'Aisne», indique Aurélien Lemaire, en charge des programmes au sein de l'organisme assurant la maîtrise d'ouvrage de cette opération. Le gros œuvre a été confié au groupe local Lhotelier.

0cG670OPiwGzEYErBLbxUXfCiad4dhsAHQos8gvNFSzyZE_f2Mlc2yavXk1yc1TzZGE3